

In den letzten Monaten sind immer mehr Personen mit Rumänischer oder Bulgarischer Staatsangehörigkeit in das Stadtgebiet von Halle (Saale) gezogen. Da in der Bevölkerung von Halle (Saale) derzeit der Eindruck herrscht, dass die Angehörigen dieser Personengruppen von dem deutschen Sozialsystem leben stelle ich folgende Fragen:

1. Wie viele Personen der bezeichneten Personengruppe beziehen derzeit Leistungen zur Grundsicherung?
2. Wie viele Personen der bezeichneten Personengruppe haben ein Gewerbe angemeldet?
3. Wie viele Personen der bezeichneten Personengruppe beziehen aufstockende Leistungen zur Grundsicherung?
4. Wie viele Personen der bezeichneten Personengruppe sind als arbeitssuchend gemeldet?

Gez. Gerhardt Pitsch  
Stadtrat